

Aux ami·e·s, collègues, membres de la famille, proches et connaissances de Jean-Nicolas Dumez

Lundi 18 août au soir, Jean-Nicolas nous a quitté brutalement. Il est parti en aimant, en étant aimé, et avec une incroyable dignité. Son départ nous laisse un vide immense.

Nous vous invitons à vous joindre à nous pour une cérémonie laïque **le mercredi 3 septembre, à partir de 14h30, au crématorium de Saint Jean de Boiseau**, au sud de Nantes, afin de rendre un bel hommage à l'être humain extraordinaire qu'il était, et de lui dire ensemble au revoir.

La cérémonie débutera à 15h, et sera suivie d'un moment convivial.

Jean-Nicolas n'aurait pas souhaité être recouvert de fleurs. Elles ne sont pas proscrites et vous pourrez en apporter si c'est réellement important pour vous, et il y aura de toute façon des couleurs, mais nous vous invitons plutôt, si vous souhaitez faire un geste, à contribuer à l'une des causes qui lui tenaient à cœur, via un don à l'une des organisations suivantes :

- [CLASCHEs](#), un collectif de lutte contre le harcèlement sexuel dans l'enseignement supérieur
- La [Fondation pour la Recherche médicale](#), qui finance depuis plus de 75 ans la recherche médicale en France, et où vous pouvez si vous le souhaitez flécher votre don vers la question des maladies neurologiques et psychiatriques
- [Phare](#) Enfants-Parents, une association pour la prévention du mal être et du suicide des jeunes
- [Médecins sans Frontières](#), association médicale humanitaire internationale

Enfin, si vous n'avez pas la possibilité d'être présent·e·s mercredi, nous vous proposons de contribuer à un **livre de souvenirs numérique** au lien suivant :

<https://www.reliez-vous.fr?invitation=3rnBQAlqfoMslJiDUZDndQ41tddcS7w>

Nous souhaiterions créer un album de textes et de photos pour honorer la mémoire de Jean-Nicolas, notamment pour les personnes ne pouvant se déplacer à la cérémonie du 3 septembre (un livre papier y sera présent). Les questions sont là pour vous guider, mais n'hésitez pas à laisser libre cours à votre imagination. Ce livre n'est pas un livre de condoléances, mais une façon de se rappeler de Jean-Nicolas, de sa vie et ce qu'il nous a apporté. Il constituera aussi un témoignage précieux pour sa famille et ses enfants. Merci de vos contributions.

Merci à vous, merci pour lui.

Elouan et Yael, ses enfants ; Amélie et Louise, qui ont partagé sa vie ; Jessica et Arnauld, sa sœur et son frère

INFORMATIONS PRATIQUES :

- **Le Crématorium** : Crématorium métropolitain des Landes de la Prunière, Rue du Landas RD
723 44640 SAINT JEAN DE BOISEAU

[Un tableau en ligne](#) vous permet d'indiquer si vous venez, à combien de personnes, et d'organiser directement entre vous le covoiturage depuis Nantes pour celles et ceux qui le souhaitent. Si c'est compliqué – y compris sur le plan financier – n'hésitez pas à le signaler, on vous aidera

- **Pour toute question complémentaire**, la communauté scientifique peut contacter Patrick Giraudeau : patrick.giraudeau@univ-nantes.fr